

11/5 (火) ☀そらぐみ・たいようぐみのいちにち天気☁

☆生活発表会の練習をしました

○今日は、そら組とたいよう組と一緒にやる、オープニングの練習をしました。そら組さんは、鳴子を使って踊ります。今日、初めて振りを教えたが、子ども達は真剣な表情で覚えようとしていましたよ。鳴子を持つ前に、振りから覚えていった子ども達。「1・2・3・4・5・6・7・8」と、8カウントを自分の口で言いながら動くので、ちょっと難しそうにしている子もいました。何度も繰り返し練習することで、ちょっとずつ覚えてきました。最後に一度だけ、持ち方、音の鳴らし方を教えてもらい、鳴子を持って踊ってもみましたよ(^_^♪

○たいよう組は、和太鼓をしました。そら組と同じ曲を、和太鼓で表現します。ちょっと前から、振りを教えていたので、今日は、1曲全部の振りを決めていきました。細かいところは曲を止めて、そこだけを繰り返し練習したりしました。最後に、たいよう組も太鼓の前に立って練習しましたよ♪お互いに刺激し合いながら、これからも練習を頑張りたいと思います！

※そら組、明日からお昼寝調整期間に入ります。布団で横になり30分ほど身体を休める時間とします。眠っている子は、そのまま寝かしますが、起きてる子は静かに遊ぶ時間にする予定です。個人差があるので、様子を見ながら調整していきますが、何かあれば、お声掛けください。

※明日も、生活発表会の練習の予定です。